



Compte-rendu de la séance de l'OPP du 30 novembre 2021

19h30 - TEAMS

1. Présences :

Julie Pigeon, Catherine Perreault, Luanda Carvalho, Véronique Sabourin, Véronique Cyr.

2. Retour sur l'activité d'Halloween :

Le vendredi 29 octobre 2021, dix parents bénévoles étaient présents à l'école pour animer la récréation de l'après-midi et de remettre aux enfants un crayon avec efface à thématique de l'Halloween. La belle température était au rendez-vous! Une photo a d'ailleurs été partagée dans le bulletin « Des nouvelles d'Albert » du 30 novembre 2021.

Une exposition de citrouilles a aussi eu lieu dans la cour d'école pendant l'activité du 29 octobre. Quelques jours plus tôt, deux parents bénévoles (Sylvia Jinchereau et Claire Mercier) avaient acheté des citrouilles à la ferme Palardy et les avaient livrées à l'école afin de permettre aux élèves de les décorer.

Plusieurs parents ont aidé dans l'élaboration et l'organisation de cette activité. La majorité des échanges entre parents ont été faits via un groupe Messenger créé sur invitation via la page Facebook de l'OPP. Celui-ci a regroupé une quinzaine de parents.

Les bons coups :

- Activité simple (« tout-inclus ») qui a permis de décharger l'équipe-école;
- Retour des parents sur le terrain de l'école pendant les heures de classe;
- Animation des parents appréciée par les élèves et l'équipe-école.

À prévoir la prochaine fois :

- Plus de parents-bénévoles;
- Être autonomes dans l'enceinte de l'école/cour (tout prévoir);
- Nommer un parent responsable de prendre des photos.

Au final, cette activité a reçu des mentions d'honneur de la part de l'équipe-école. Parents, profs et élèves étaient ravis.

Budget et coûts :

- Crayons achetés en ligne au Dollorama : 218,45 \$
- Citrouilles achetées à la ferme Palardy : 100 \$

Coût total de l'activité d'Halloween : 318,45 \$

Les coûts de l'activité ont été approuvés par le Conseil d'établissement et couverts par le budget OPP.

3. Prix Albert :

L'OPP a accepté le mandat de trouver les nouveaux objets pour les Prix Albert. Ces derniers sont tirés parmi les élèves ayant mérité des billets bleus au cours de l'année scolaire. L'objectif est de promouvoir le mérite des élèves en leur offrant un item identifié au nom de l'école.

Le directeur-adjoint de l'équipe, M. Christian Ménard, nous a partagé quelques critères importants à respecter pour le choix des objets :

1. Budget de 2000 \$
2. Souci du respect de l'environnement / durabilité;
3. Objet identifiable au nom de l'enfant;

Véronique Sabourin offre son aide pour tenter d'obtenir des coordonnées de fournisseurs afin d'aider le groupe de travail à débiter ses recherches.

Quelques idées sont échangées : sacs d'éducation physique, bouteilles d'eau en aluminium, sacs à sandwichs réutilisables, tuques, etc. La possibilité d'acquérir deux items différents sera explorée.

Catherine et Julie prennent le lead de ce dossier. Elles proposent de créer un groupe Messenger après les fêtes afin de coordonner les recherches et le choix des objets.

4. Activités de Noël :

L'OPP garde le même objectif pour ces activités, soit celui de rétablir les ponts entre les diverses instances et intervenants impliqués auprès des élèves de l'école. Les bons coups liés à l'activité de l'Halloween seront reproduits : implication des parents et simplicité pour le personnel-école.

Les parents ayant vécu des Noël à l'école ont partagé l'historique des activités organisées dans le passé. En y ajoutant les idées du personnel-école et des

parents présents à la séance du 30 novembre, une première liste a été élaborée (pour discussions et choix) :

- Biscuits cuisinés par les parents pour les élèves (un parent-cuisinier par classe / souci des allergies et des plats réutilisables). Cette activité semble être la plus populaire et celle qui forme une « tradition » à l'école. Plusieurs parents ont déjà manifesté leur intérêt à cuisiner des biscuits pour les classes de leurs enfants;
- Bricolage de Noël en co-construction (ex : pain d'épices à décorer et à accrocher dans le sapin);
- Chorale de parents aux fenêtres de l'école (à l'extérieur cette année);
- Décorations de Noël diverses (ex : pâte de sel);
- Décorer l'extérieur de l'école (ex : samedi ou dimanche). Marie-Pierre Trahan, qui a proposé l'activité, sera responsable du groupe pour cette activité;
- Bazar Troc (ex : échange d'un jouet/livre contre un autre / par niveau / ce qui reste serait donné);
- Dessins Cartes de Noël (ex : à offrir au CHSLD, etc. / boîte aux lettres au secrétariat de l'école). Luanda Carvalho sera responsable du groupe de travail pour cette activité;
- Cadeau de remerciement au personnel-école. Véronique Cyr s'informera sur les coûts de certaines idées discutées à la séance du 30 novembre;
- Musique de Noël (ex : aux récréations).

Un premier appel aux parents intéressés a été fait le 2 décembre 2021 sur la page Facebook de l'OPP. Seules les activités prises en charge par un(e) parent ou un groupe de parent seront présentées à l'équipe-école en vue de leur approbation.

Une fois les activités sélectionnées, des groupes Messenger seront créés afin que les parents puissent échanger entre eux et organiser leur activité.

5. Idées pour l'hiver/printemps 2022 :

Les parents présents à la séance ont effectué un remue-méninges qui résulte en :

- Kermesse avant la semaine de relâche;
- Environnement (ex : Journée de la Terre, sensibilisation zéro déchets, jardin communautaire, etc.). Il a aussi été proposé qu'un grand ménage extérieur printanier ait lieu et également la possibilité que cette tâche devienne une responsabilité récurrente (ex : mensuelle);
- Banc de l'amitié (en lien avec la Ville). Catherine Perreault sera responsable du suivi de cette idée;
- Tour de vélo. Luanda propose l'idée des « cubes d'énergie » du défi Pierre Lavoie;

- *Déplacement actif* (voir détails ci-dessous);
- Fête de fin d'année scolaire;
- Décoration / thématique de la bibliothèque de l'école. Véronique Cyr communiquera avec le Centre de services scolaire;
- Autres : les parents ayant participé à des activités dans d'autres écoles sont invités à partager leurs idées.

Le parent Véronique Sabourin est venu nous parler des enjeux de sécurité routière aux alentours de l'école. Ce sujet a suscité de plus amples discussions. Notamment, pour les parents domiciliés près de l'école, il y aurait lieu de les aider à favoriser des « déplacements actifs », c'est-à-dire à pied, à vélo, à trottinette, etc. La question de la sécurité s'est invitée rapidement dans les échanges (corridors dédiés et marqués, vitesse des véhicules, déneigement l'hiver, stationnement du personnel, intersections problématiques, etc.). À cet effet, une invitation sera lancée aux parents afin qu'ils identifient et communiquent leurs craintes/inquiétudes à Mme Sabourin, qui a aussi entamé en parallèle des démarches auprès du Conseil d'établissement de l'école et de la ville de St-Bruno. Elle circonscrit le projet et accompagnera Julie Pigeon à la rencontre avec le directeur-adjoint.

L'idée de jumeler une activité pour le Jour de la Terre (22 avril) avec une journée favorisant les déplacements actifs a également été proposée. Finalement, l'idée d'organiser une « clinique-vélo » a été soulevée (fête et/ou activité : tour de vélo, défi, rue barrée, etc.). Les détails de cette activité seront discutés lors d'une prochaine rencontre de l'OPP après le congé des fêtes.

6. Varia:

Premièrement, l'OPP a un nouveau courriel lequel a été communiqué aux parents : oppalbertschweitzer2@gmail.com. L'accès à ce compte est partagé entre les responsables de l'OPP et le secrétariat scolaire afin d'en assurer la pérennité.

Deuxièmement, étant donné que l'OPP ne peut avoir accès à un local dans l'école sans qu'un membre du personnel-école ne soit présent, les séances se font via TEAMS. Des discussions sont en cours avec la Ville afin de trouver temporairement une alternative. L'OPP ayant droit de se réunir dans les locaux de l'école (art. 96.4 L.I.P.), cette question demeure une priorité pour l'OPP.

7. Fin de la séance :

21h13.